EL MERCURIO

18/12/2024 Audiencia: 320.543 Sección: NACIONAL \$2.770.750 Tirada: 126.654 Frecuencia: SEMANAL

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 13,47%

Fecha:

Vpe:

Pág: 6



PUBLICACIÓN.—Libro, con textos y entrevistas a vocero de la CAM fue presentado en el Espacio Laura Allende.

AYER, DOS DE SUS HIJOS ESTUVIERON PRESENTES EN LANZAMIENTO DE LIBRO "ESCRITOS DESDE LA CÁRCEL":

Familia del líder de la CAM, Héctor Llaitul, anuncia que realizará gestiones ante instancias internacionales para lograr su excarcelación

VÍCTOR FUENTES BESOAÍN

A fines de enero, la familia y el entorno del líder y vocero de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM), Héctor Llaitul, quien cumple una condena de 23 años de cárcel, recurrirán a instancias internacionales para lograr su excarcelación. Apuntan a un presunto incumplimiento de garantías inividuales durante el juicio, desarrollado en el Tribunal Oral en lo Penal de Temuco, y durante la aplicación de la pena. Así lo anunció uno de

sus hijos, el estudiante de Derecho Weftui Llaitul Pezoa, durante la presentación del libro "Escritos desde la cárcel". A la actividad asistió junto a su hermano y actual werken (vocero) de la CAM, Ernesto Llaitul Pezoa, quien enfrentó dos juicios por el atentado contra un predio forestal en Los Ángeles. El primero fue anulado y en el segundo fue absuelto.

Este último también abordó la detención de su padre y sus intentos por ser trasladado al módulo mapuche de la cárcel de Temuco,

dado que el penal de Biobío no cuenta con una sección especial para condenados indígenas. En su alegato planteó que no puede compartir los ritos de su cultura ni recibir alimentos tradicionales. Mientras cumple su condena, por

Mientras cumple su condena, por los delitos de incitación y apología de la violencia, contemplados en la Ley de Seguridad del Estado, y por usurpación violenta de predio, hurto de madera y maltrato a la autoridad, sancionados por el Código Penal, Héctor Llaitul Carrillanca ha elaborado, al menos, tres escritos y ha autorizado dos entrevistas. Estos textos forman parte de un libro de 70 páginas que ayer fue presentado y comentado en el Espacio Laura Allende, en Santiago. También participaron en el debate

namblen participaron en el ciebate el académico de la U. de Santiago, Igor Goicovic, y el director de la Editorial Aún Creemos en los Sueños, Víctor Hugo de la Fuente, que publicó el proyecto presentado por la familia de Llaitul, y la periodista Carolina Trejo.